

CITIZENSHIP AND IMMIGRATION CANADA

SOLICITATION: CIC-151327

Q & A: #1

Q1: May a 1 week extension be added to the solicitation?

A1: At this time we will be extending the solicitation to December 16, 2019.

Q2: CA1B Item 7, is a hat shelf required in the wardrobe section?

A2: A hat shelf is not required in the wardrobe section.

Q3: Can you please provide the answers on the below for your location?

605 Robson Street Vancouver, BC V6B 5J3

- a. Will the shipping location be able to accommodate a 53 foot trailer for the delivery of the goods? If not, what is the maximum truck length the location can accommodate?**
- b. Could you please confirm if the location has a loading dock?**
- c. Could you please confirm if the location has a service elevator?**
- d. Is street off-loading required?**
- e. Is delivery location a residence?**
- f. Will personnel for off-loading be present?**
- g. Special Instructions?**

A3:

- a.** A 53 foot trailer would not be possible, but two 5-ton trucks can be accommodated in the loading dock.
- b.** The location has a standard 4 foot loading dock.
- c.** The location has a service elevator located in the lobby, across from the regular elevators.
- d.** Street off-loading is not required.
- e.** The location is not a residence.
- f.** Personnel will be there to supervise and escort, but the company must take care of the offloading.
- g.** There are no special instructions to add at this time.

Q4: Can you please provide the CAD Files for the project?

A4: Yes the file is available in CAD format, however due to file limitations it will be emailed directly to interested suppliers upon request. Please send an email directly to IRCC.BidsReceiving-Receptiondessomissions.IRCC@cic.gc.ca if you would like a copy of the file.

Q5: There are some big crosses on the floorplan, are these the location of the power entry points? If not, please advise where the power entry points are.

A5: Please see new attached power pole floor plan, with power locations highlighted in red.

Q6: Will the power connection entry be from a power pole or base feed and the location of it.

A6: The locations are now highlighted in red on the floor plan and they will be top feed (power pole).

Q7: If power entry point is via a power pole, would a 96" high power pole be suitable?

A7: Yes a 96" power pole would be suitable.

Citoyenneté et Immigration Canada

SOLICITATION: CIC-151327

Q & R: #1

Q1 : Une prolongation d'une semaine peut-elle être ajoutée à la demande de soumissions ?

R1 : À ce moment-ci, nous prolongerons la demande de soumissions jusqu'au 16 décembre 2019.

Q2 : *CA11B Article 7, une étagère à chapeaux est-elle nécessaire dans la section garde-robe ?*

R2 : Il n'est pas nécessaire d'avoir une étagère à chapeaux dans la section garde-robe.

**Q3 : Pouvez-vous fournir les réponses ci-dessous pour votre lieu de résidence ?
605 Robson Street Vancouver, BC V6B 5J3**

- a. Le lieu d'expédition pourra-t-il accueillir une remorque de 53 pieds pour la livraison des marchandises ? Si ce n'est pas le cas, quelle est la longueur maximale du camion que l'endroit peut accueillir?
- b. Pourriez-vous confirmer si l'endroit a un quai de chargement ?
- c. Pourriez-vous confirmer s'il y a un ascenseur de service à cet endroit ?
- d. Faut-il décharger dans la rue ?
- e. Le lieu de livraison est-il une résidence ?
- f. Y aura-t-il du personnel pour le déchargement ?
- g. Instructions spéciales ?

R3 :

- a. Une remorque de 53 pieds ne serait pas possible, mais deux camions de 5 tonnes peuvent être logés dans le quai de chargement.
- b. L'emplacement dispose d'un quai de chargement standard de 4 pieds.
- c. Il y a un ascenseur de service dans le hall d'entrée, en face des ascenseurs ordinaires.
- d. Il n'est pas nécessaire de décharger dans la rue.
- e. L'emplacement n'est pas une résidence.
- f. Le personnel sera là pour superviser et escorter, mais l'entreprise doit s'occuper du déchargement.
- g. Il n'y a pas d'instructions spéciales à ajouter pour le moment.

Q4 : Pouvez-vous fournir les fichiers CAO du projet ?

R4 : Oui, le fichier est disponible en format CAO, mais en raison des limites du fichier, il sera envoyé directement par courriel aux fournisseurs intéressés sur demande. Veuillez envoyer un courriel directement à IRCC.BidsReceiving-Receptiondessoumissions.IRCC@cic.gc.ca si vous désirez obtenir une copie du fichier.

Q5 : Il y a de grosses croix sur le plan de l'étage, est-ce l'emplacement des points d'entrée de l'électricité ? Si ce n'est pas le cas, veuillez indiquer où se trouvent les points d'entrée du courant.

R5 : Veuillez consulter le nouveau plan d'étage du poteau électrique ci-joint, avec les emplacements d'alimentation surlignés en rouge.

Q6: Will the power connection entry be from a power pole or base feed and the location of it.

R6: Les emplacements sont maintenant surlignés en rouge sur le plan d'étage et ils seront alimentés par le haut (poteau électrique).

Q7 : Si le point d'entrée du courant se fait par un poteau électrique, un poteau électrique de 96 po de haut serait-il approprié ?

R7 : Oui, un poteau électrique de 96 po serait approprié.